

L'Abaille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS FREE PUBLISHER INC. OFFICE: 203 rue de Chartres. No 203 et Bienville.

RECEIVED AT THE POST OFFICE AT NEW ORLEANS SECOND CLASS MATTER.

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Temperature and Wind. Includes data for 7 a.m., 10 a.m., 1 p.m., 4 p.m., and 8 p.m.

Flotte anglaise et flottes étrangères.

Quelques grandes nations, particulièrement celles de l'Europe continentale ont fait et font encore d'énormes sacrifices pour entretenir des armées considérables et les porter au plus haut degré possible de puissance.

Et la question des dépenses a été d'un certain poids, c'est probable.

D'autre part, que signifie cette proposition de Lord Beresford, de l'amirauté britannique, de joindre les flottes anglaise et américaine dans des manœuvres communes.

Les Anglais comptent-ils sur le concours des Américains en cas de rapture avec d'autres nations?

Quelqu'il en soit, la volte face anglaise est assez surprenante pour qu'on la relève; mais il est douteux que les autres puissances suivent son exemple.

UNE CAMPAGNE SCIENTIFIQUE

La "Princesse-Alice" vient de quitter Le Havre pour une nouvelle campagne scientifique.

Le prince de Monaco emmène les éléments de plusieurs expéditions spéciales qui se détachent du navire pendant deux mois pour des études géologiques et des opérations géodésiques dans les régions inconnues de Spitzberg.

D'autre part et pendant ce temps, le navire lui-même poursuivra des recherches de météorologie dans la haute atmosphère des régions arctiques avec les ballons sondes ou les cerfs-volants dirigés par le professeur allemand Hergeshell.

Les Ballons au Pôle Nord

M. Walter Wellmann et ses compagnons ne seront pas les seuls aéronautes à opérer cette année dans les régions polaires.

Il était une heure de l'après-midi, leur voyage avait donc duré six heures, pendant lesquelles ils avaient parcouru environ 1100 kilomètres.

La vraie Graziella.

On reparle aussi de Lamartine, à qui Mistral consacrait récemment dans les "Annales," une si jolie page de souvenirs, et d'œuvre d'un littérateur italien, M. Gabrielle, qui a découvert dans les registres de l'église de Mergellina, à Naples, l'extrait de naissance de Graziella.

DE TOUT UN PEU.

L'Office des postes britannique a retiré subitement de la circulation le timbre de "three pence", dont la couleur jaune, chromatisée à l'aide de plomb, lui a été signalée comme dangereuse pour le public par la revue médicale "The Lancet."

Sur l'initiative du roi d'Espagne, des projets vont être établis pour prolonger la voie française jusqu'à Saint Sébastien et jusqu'à Barcelone, à l'aide d'une troisième voie.

Berlin aura bientôt une vingtaine de cabines téléphoniques publiques où l'on n'aura qu'à verser 10 pfennigs dans une boîte pour obtenir une communication.

Le Japon s'européanise tout à fait. Les journaux maritimes signalent le départ de Voto (Thessalie) d'un vapeur autrichien chargé de 1,700 barils de vin grec à destination de Yokohama.

Le "Kléber" vient de faire d'utiles expériences de télégraphie sans fil entre Alger et Porquerolles.

Le rentier parisien, M. Paul Picard, a laissé par testament 3,000 francs aux 72 et 129 de la rue de la Harpe pour des prix utiles à fonder par les colonels de ses régiments.

Le 14 octobre de cette année, à l'occasion du centenaire de la bataille, Léna ouvrira une exposition commémorative de la journée historique.

De grands travaux vont commencer à Saint-Petersbourg, qui transformeront la gare Nicolas en gare centrale.

Les divers numéros du programme de West End sont extrêmement intéressants, et ils sont exécutés avec un talent qui provoque les applaudissements.

Les autres attractions, le kinodrome, le concert, etc., contribuent au succès de la soirée.

La Fête de demain.

C'est ce soir qu'aux carences de la brisa flatteront en ville les couleurs de la France; c'est ce soir que la fibre patriotique commença à vibrer dans tout cœur français au souvenir de cette journée qui l'anniversaire revient demain et qui vit un peuple, assifé de liberté, faire justice d'un humiliant et odieux état de choses pour y substituer l'esprit moderne, faire triompher le principe absolu de la souveraineté nationale, proclamer la sublime doctrine de l'Égalité des Droits de l'Homme.

Dès ce soir, la joie rouillera, débordera dans les milieux où rayonne l'image de la France; et demain, Dieu veuille qu'il en soit ainsi, un soleil radieux éclairera cette journée au cours de laquelle le souvenir, qui souvent, nous pousse à tourner vers la métrépatie pour la saluer, lui envoyer l'hommage de notre filiale affection.

Hier, M. R. Bonnevill, s'est rendu sur le terrain de la fête, et y a posé ses premières décorations: ce matin il sera de bonn heure rue du Canal, et sur une étendue de plusieurs centaines de mètres, disposera avec goût, symétrie, harmonie, oriflammes, trophées, écussons, drapeaux, bannières tout ce que comporte une décoration brillante.

Nous avons maintes fois dit quels attrait puissants et nombreux aurait la fête, puisant dans le passé les plus beaux et de nature à intéresser tout le monde.

Le comité d'organisation a fait preuve d'un bel enthousiasme dans l'accomplissement de sa lourde et épineuse besogne; il est à regret que cet enthousiasme ne se reflète pas sur l'exemple du président de la société M. Orléans Garsandet et du vice-président M. Albert Tadjoue, dont le zèle n'a été que comparable à leur réelle modestie.

Huit médailles d'or et quatre d'argent ont été décernées par les officiers de la société et des amis se sont décernés aux élèves méritants, et parmi les nombreux prix qui seront distribués, il en est plusieurs offerts par MM. J. M. Vergande et F. Cazelles d'une grande valeur et venant des premières maisons de France.

Mais toutes les récompenses de demain n'ont pas aux yeux; il en est une qui écherra à celui des membres du comité d'organisation qui aura travaillé avec le plus de zèle, qui aura contribué le plus à entourer la fête d'éclat, de splendeur; elle lui viendra sous la forme d'un drapeau français en sautoir, que lui offrira M. Bonnevill. La pensée est heureuse, et à l'objet se rattacheront des souvenirs d'une douce évocation pour celui qui en ornera un coin de son foyer.

Le chien de Nusset. A propos de Nusset, savant-on que Paris doit au chien du poète d'avoir une rue qui porte le nom de Nusset?

Le poète avait un chien, Marzo, qui adorait. Il avait rencontré cet animal, errant au cours de l'une de ses promenades du soir pendant lesquelles il composait ses "Nuits." Il l'avait rencontré et confié aux soins d'Adèle Cochin.

Lorsque Marzo mourut de vieillesse, Adèle Cochin et Paul de Nusset allèrent l'enterrer dans un terrain vague à Anteuil. Il y a quarante ans de cela.

Depuis on a construit des maisons sur le terrain vague et la place où avait été enterré Marzo est devenue la rue de Nusset, qui unit les rues Jorjennet et Boileau.

Le chien de Nusset. La Chambre n'a tenu qu'une courte séance.

M. Leblanc a fait l'éloge du président de l'Assemblée, M. Hyams, et comme témoignage de la estime et de l'affection de tous les membres, lui a demandé d'accepter une médaille avec médallion. C'est le représentant Hughes qui a remis le bijou au "speaker".

M. Hyams a vivement remercié ses collègues.

Le bill Barrett pour le maintien de la pureté de l'eau destinée à l'alimentation des vices a été définitivement adopté.

Corps trouvé. Le corps d'un homme de couleur du nom de Gen Washington a été trouvé flottant dans le Nouveau Bassin à l'intersection de la rue Willowbier par James Stouts. Sur l'ordre du commandeur le corps a été transporté à la morgue.

ACCIDENT FATAL.

Gertrude Roman, une fillette de 5 ans domiciliée rue Annunciation, 2552, a été victime d'un accident fatal hier soir vers sept heures et demie. L'enfant jouait dans le voisinage des rues Annunciation et Sixième lorsqu'elle a été effrayée par des matelots qui passaient sur le trottoir. Elle a couru à travers la rue au moment où le car No 279 arrivait à toute vitesse. La malheureuse a été renversée et brisée sous les roues.

L'ambulance a été promptement mandée, mais l'enfant avait expiré avant l'arrivée des étudiants en médecine.

L'électricien Fred. J. Foltman a été constitué prisonnier au poste du sixième precinct, mais a été relâché sur parole quelques instants plus tard par l'inspecteur Whitaker.

Bureau d'Incendie. Les commissaires du Bureau d'Incendie se sont réunis dans la soirée sous la présidence de M. Meister et ont expédié les affaires courantes.

Concours Littéraire de la Fédération de l'Alliance Française aux États-Unis et Canada. ANNEE 1905-1906.

La Fédération de l'Alliance Française aux États-Unis et Canada, poursuivant son œuvre de propagande dans l'Amérique du Nord et soucieuse de développer l'étude et la pratique de la langue française dans cette région, met au concours la question suivante:

Rechercher dans Le CID de Corneille les traces des moeurs françaises contemporaines.

Les membres d'un comité de l'Alliance Française ont dûment agréé l'initiative de ce concours, et ont solennellement promis de faire régularité, régulièrement, afin de la Fédération de l'Alliance Française aux États-Unis et Canada, sur le territoire des États-Unis, du Canada et de Cuba, et à inviter à prendre part à ce concours.

Les épreuves de l'Alliance Française aux États-Unis et Canada, ont été jugées dignes, une Médaille d'Or, une Médaille d'Argent et le cas échéant, des Mentions Honorables.

Les manuscrits devront être envoyés au Secrétaire Général de la Fédération de l'Alliance Française aux États-Unis et Canada, New York, N. Y., avant le premier novembre 1906.

Les manuscrits devront être accompagnés de deux copies, l'une en double et l'autre en simple, et ne devront pas dépasser 3,000 mots.

Les manuscrits ne devront pas porter de nom d'auteur, mais être accompagnés d'une enveloppe cachetée, laquelle contiendra le nom de l'auteur, son adresse, et le nom du comité de l'Alliance Française auquel il appartient régulièrement.

Le Jury chargé d'examiner les manuscrits n'aura qu'à examiner les manuscrits n'aura qu'à examiner les manuscrits ayant été désignés pour recevoir un prix ou une mention.

Les manuscrits dans aucun cas ne seront rendus et la Fédération se réserve le droit de faire publier les travaux ayant reçu les prix.

Toute personne ayant fait connaître sa devise avant la décision du Jury sera exclue du concours.

Le Secrétaire Général L. V. GOFFLOT.

MOTS POUR RIRE.

Scène de ménage. Lui:— Eh bien, tu as fini de hurler? Elle rageuse. — Non... je me repose.

Les bonnes petites amies: — Elle est si palme... — Oui, depuis la dernière promotion. — C'est donc pour cela qu'elle a l'air d'une oie.

Entre maris. — Ma femme, mon cher, c'est une sainte? — C'est donc pour cela que tu passes ton temps à lui faire des niches.

Chez le chemisier: — Vous me promettez que ces chemises ne jauniront pas? — Je vous prévient cependant qu'il vaut mieux les faire blanchir de temps à autre....

Invasion du Guatemala par les troupes du Salvador. New York, 12 juillet.—Le Consul-général du Guatemala à New York vient de recevoir un télégramme le notifiant formellement que les troupes du Salvador avaient envahi le territoire du Guatemala.

Voici le texte de ce télégramme: "Les forces du gouvernement du Salvador ont envahi le territoire du Guatemala et nous obligent à recourir aux armes."

Assemblée Générale de la Louisiane. Histoire de la session. Baton Rouge, 12 juillet. Séance.

Vingt-neuf membres étaient présents à l'ouverture de la séance, à dix heures.

Le veto du "debt situ" par le gouverneur est approuvé à l'unanimité.

Lecture est faite d'une communication du camp des Vétérans au sujet de la Nouvelle-Orléans de l'Armée du Trans-mississippi.

L'Assemblée Générale pour la libéralité avec laquelle ont été traités les vétérans.

Après une longue discussion à laquelle prennent part les amateurs Barrett, Hennessey, Favrot, Billingsley et d'autres, le bill St Julien annulant certaines adjudications faites par l'Etat de 1870 à 1875 est finalement adopté.

Chambre. La Chambre n'a tenu qu'une courte séance.

M. Leblanc a fait l'éloge du président de l'Assemblée, M. Hyams, et comme témoignage de la estime et de l'affection de tous les membres, lui a demandé d'accepter une médaille avec médallion. C'est le représentant Hughes qui a remis le bijou au "speaker".

M. Hyams a vivement remercié ses collègues.

Le bill Barrett pour le maintien de la pureté de l'eau destinée à l'alimentation des vices a été définitivement adopté.

Corps trouvé. Le corps d'un homme de couleur du nom de Gen Washington a été trouvé flottant dans le Nouveau Bassin à l'intersection de la rue Willowbier par James Stouts. Sur l'ordre du commandeur le corps a été transporté à la morgue.

Feuilleton L'Abaille de la N. O. SANG MAUDIT PAR ELY MONTCLERC DEUXIÈME PARTIE L'ŒUVRE D'AMOUR

"Ne pouvant être votre iciba, c'est ailleurs, si l'au-delà existe, que mon âme vous devra rendez vous." "H. MONTAIGU."

Après qu'elle eut achevé sa lecture, l'ainée demeura quelques instants immobile. Droite et pâle dans sa robe vaporeuse elle se nimbait de ténébres. On eût dit une apparition surnaturelle.

— Excusez-moi, mademoiselle, balbutia le vieux serviteur, mais je suis... je suis surpris que mademoiselle sorte à cette heure, et je regrette bien d'être seul ici, sans quoi j'aurais accompagné mademoiselle.

— Bon! fit-elle dans un ricanement malin, les routes sont sûres, Dieu merci! et je ne vais pas loin. N'ayez aucune inquiétude, mon ami, je reviendrai saine et sauve. Avant que Joseph ait pu trouver un mot à répondre, l'ainée disparut.

— Ah! ça! fit le brave homme en se frottant les yeux, est-ce que je rêve, ou si je perds la Louie! Qu'est-ce qui se passe? Voilà quelque temps déjà que Mlle Denise est toute chose.... Mlle Denise paraît tourmentée, malheureuse, et j'ai hésité d'écrire à M. Richard pour l'avertir. J'aurais bien fait, probable... parce que jamais je n'ai vu mademoiselle comme ce soir!

— Monsieur, prononça la jeune femme, je suis combien mou et c'est fatigant, en dehors des conventions; néanmoins je suis venue sans hésiter, sans réfléchir, parce que la situation l'exigeait. Oui, j'ai le votre lettre. Elle m'a été d'abord, puis désemparée. Si vous m'aimiez comme vous me l'avez écrit, je... vous aime aussi moi, et je me refuse en vous perdant, à perdre tout mon bonheur!